



Asociación Madrileña de
Pediatría de Atención Primaria
AMPap

Adoración Bejarano López
Presidenta

Guillermo Martín Carballo
Vicepresidente

Isabel Pizarro Pizarro
Tesorera

Paz González Rodríguez
Secretaria

María Liberata García Fraile
Raquel Gómez García
Juan B. Machado Mellana
Catalina Marín Barba
Mireya Orio Hernández
M. Rosa Pavo García
Vocales

Madrid, 4 de marzo de 2017.

Querido Fernando:

Me dirijo a tí como presidenta de la AMPap para hacerte llegar nuestro agradecimiento por el escrito que, firmado por tí, ha sido publicado en la página web de la AEP, y en el que manifestabas el posicionamiento de la AEP en contra de los rumores de que en la Comunidad de Madrid se estaba barajando la posibilidad de reducir la edad pediátrica, como "solución" al déficit de pediatras en Atención Primaria.

El profesor Málaga se refirió de forma más que explícita a este rumor en su intervención en la mesa inaugural de nuestro querido curso de actualización el pasado día 16 de febrero, y preguntó de manera directa al Consejero de Sanidad, quien se limitó a tratar de desacreditar a nuestro Presidente porque se hacía eco de rumores, si bien tampoco lo desmintió públicamente.

Las SSCC de pediatría de AP estamos radicalmente en contra de cualquier medida que se proponga con la supuesta finalidad de resolver el problema del déficit de pediatras en AP y que, a nuestro entender, conlleve a corto, medio o largo plazo el cambio del modelo actual en el que los niños son atendidos por pediatras en AP hasta los 14 años.

El sabernos respaldados por toda la comunidad pediátrica nos anima a mantenernos firmes en nuestras convicciones.

Una vez más Fernando, gracias por tu apoyo público y por tu escrito

Un abrazo

Dora Bejarano